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003020 MA: i/REQUER INFORMAÇÓES DA SECRETARIA DE
SAÚDE QUANTO A POSSIBILIDADE DE COLETA DE
EXAMES NAS UNIDADES BÁSICA DE SAUDE DO
MUNICÍPIO ONDE O PACIENTE E ATENDIDO,
CONFORME ESPECIFICA.

Senhor Bresiàentc
Vários são os reclames dos pacientes da rede municipal de saúde,

quanto à precariedade por parte da estrutura oferecida nos procedimentos de coletas de
exames realizados na Unidade de Saúde da rua Cuiabá,

Relatam que a referida Unidade recebe pacientes oriundos de
vários bairros e não suporta a demanda atual, ocasionando muitas vezes
aglomerações no exterior da unidade, em locais descobertos, sem proteção contra
sol ou chuva.

Solicitam os usuários do Sistema Público de Saúde que os
procedimentos de COLETAS de exames seiam efetuados nos postos de saúde onde
são atendidos face tal precariedade relatada e transtornos pela difícil locomoção à
Unidade.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder
Executivo local para que se manifeste acerca das questões acima elencadas e
requeridas.
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